

pour JÉSUS. A l'exemple du divin Sauveur, dont le Cœur ne bat que pour la rédemption des hommes et qui est allé jusqu'à offrir sa vie pour eux, l'Associé du Sacré-Cœur ne doit vivre que pour le salut des pécheurs et offrir pour leur conversion et leur bonheur éternel, ses prières, ses souffrances, ses œuvres, sa vie tout entière. Cet esprit de zèle apostolique doit être comme la respiration habituelle de nos Associés, leur cri du cœur, le divin écho qui leur répète sans cesse : "Pour le Sacré-Cœur, pour les pauvres pécheurs."

Ah ! si tous nos Associés possédaient bien cet esprit qui leur est propre, comme ils marcheraient vite dans le chemin de la sainteté, et que d'âmes ils sauveraient !

Je dis d'abord qu'ils se sanctifieraient en peu de temps. La sainteté, en effet, se mesure d'après les mérites acquis, et le mérite est le fruit de nos actes surnaturels ; or un acte est d'autant plus méritoire qu'il procède d'une plus grande charité ou qu'il est dirigé plus actuellement vers Dieu. Plus donc nous aurons l'habitude de surnaturaliser nos œuvres, nos souffrances, etc., plus nous acquerrons de mérites et plus nous serons saints.

Mais, n'est-ce pas là l'esprit essentiel de l'Apostolat de porter ses Associés à renouveler sans cesse leur intention surnaturelle, c'est-à-dire à offrir tout ce qu'ils font, tout ce qu'ils disent, tout ce qu'ils souffrent aux intentions du Sacré-Cœur de JÉSUS ?

C'est pour cette raison encore que nous exhortons si souvent les membres de la Ligue à s'adonner à la pratique du *Trésor du Cœur de JÉSUS*, vu qu'elle leur offre une méthode sûre et efficace de persévérer dans l'esprit apostolique et par là même d'avancer dans la sainteté.

Je dis ensuite qu'en possédant cet esprit de l'Apostolat, les Associés sauveront beaucoup d'âmes. Il ne faut pas l'oublier, notre Œuvre est avant tout une œuvre apostolique ; c'est pour devenir les sauveurs des âmes que nous nous sommes enrolés dans la Ligue des Cœurs de JÉSUS et de MARIE. Mais nous le savons, c'est la grâce de Dieu,